
POSSESSIVI

NON È
LA TUA MACCHININA!

È LA  MIA!

NON È
LA VOSTRA 

MACCHININA, 
È NOSTRA!

HO TROVATO 
LA MIA MACCHININA !

GLI AGGETTIVI E I PRONOMI POSSESSIVI SERVONO PER INDICARE 
A CHI APPARTIENE UNA COSA O UNA PERSONA.

Gli aggettivi possessivi accompagnano il
nome, ad esempio:
il mio orologio, la tua macchinina, 
il suo libro, la nostra scuola, 
la vostra maestra, il loro compito.
(Ogni aggettivo ha accanto il nome a cui si
riferisce: orologio, macchinina, libro...)

I pronomi possessivi, invece, sostituiscono
il nome, ad esempio: 
Questa macchinina è di Chiara, 
la tua invece è laggiù. 
(“tua” significa “la tua macchinina”).
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